

---

« société d'individualisation » et « société d'individualisme »

À mon avis, la société d'individualisation est une société dans laquelle le peuple est le maître. Ils peuvent vivre sa vie dans une méthode qu'il préfère. Par exemple, on a plus de liberté de choisir le type des vêtements dans l'université au contraire dans les lycées.

Si tous les personnes pensent toujours d'abord aux ils-mêmes, ce sera une société d'individualisme. Par exemple, au lycée, on avait trop de pression pour passer les examens. Quand un camarade m'a demandé de prendre beaucoup de temps et lui expliquer des questions, je aurais m'inquiéter de mon temps et mes études.